

En la Unidad Educativa Santa Luisa de Marillac de la Junta de Beneficencia de Guayaquil el acto estuvo presidido por los directivos, profesores y padres de familia de las 1.600 alumnas de los niveles primario y secundario del plantel.

Para el presente periodo lectivo, la Unidad Sta. Luisa de Marillac, concordante con la solicitud de las autoridades del Ministerio de Educación, aperturó el kínder, en el que matriculó a 23 alumnas.

César Chóez dice que es una gran ventaja haber inscrito a su hija en el kínder, aunque haya perdido dinero, ya que la había inscrito en otro centro de enseñanza, "apenas me enteré que había kínder decidí cambiarla; aunque perdí dinero gané porque se que aquí la enseñanza y la disciplina son muy buenas", señaló.

Shirley Mendoza, quien tiene a su hija en séptimo de básica destaca la educación que recibe, "mi hija, en el aprendizaje ha tenido bastante avance, porque los profesores hacen que aprenda y que en casa repase lo aprendido. Yo confío y doy fe de que aquí es muy buena la educación".

La Unidad Educativa José Domingo de Santistevan, también de la Junta de Beneficencia, en su inauguración del nuevo periodo escolar destacó la incorporación de 6 nuevas aulas que se suman a las 39 existentes para atender a los 1.400 alumnos, a quienes, se les dirigió una exposición sobre uno de los valores de la Institución, la Solidaridad. En función de aquello se entregaron medias becas a 100 alumnos, a través, de una valoración socio-económica.

Para el presente año lectivo son varios los cambios introducidos como el nuevo sistema de evaluación y calificación para lo cual los docentes, de ambos planteles, fueron debidamente capacitados, incluso, en el idioma inglés.

Las responsables de las unidades educativas Sta. Luisa de Marillac y José Domingo de Santistevan, doctoras Lupe Garay y Nancy Gutiérrez, respectivamente, tienen como reto mantener el nivel adquirido por estos planteles en beneficio de la niñez y juventud que en ellos se educan.

En la gráfica observamos a las niñas durante la ceremonia de inauguración del año lectivo y las primeras alumnas de kínder o preescolar.